
第 1222 回例会 平成 24 年 8 月 1 日(水) 

今日のプログラム 

1.  点      鐘  

2. 国 家 斉 唱                  

3.  ロータリーソング 

   『奉仕の理想』 

4. 会 長 の 時 間 

5. 幹 事 報 告 

6. 出 席 報 告 

7. 委 員 会 報 告 

   ハッピーＢＯＸ披露 

   8 月のセレモニー 

8. フォーラム「会員増強について」 

9. SAA 次 週 例 会 案 内 

10. 理  事・役  員  会 

第 1221 回例会記録 平成 24 年 7 月 25 日（水） 

■会長の時間     会長 村上 實君 

皆さんこんにちは、本日は

1221回の例会です。4回目の

例会です。今朝山本さんより

先週の宮日新聞の会長紹介

記事を額に入れてプレゼン

トして戴きました。有難うご

ざいました。この新聞記事に関して、知り合いから電話を

貰ったり、飲みに行った先でも数名の方から声を掛けられ

まして、改めて新聞の凄さを実感しているところです。ロ

ータリークラブが新聞に掲載されることの宣伝・告知効果

の高さも分かりますね。しかし何より嬉しかったのは、孫

から「じいちゃん新聞に載っていたね、1 年間頑張って

よ！」と激励された事です。今日は高校野球の決勝戦です

ね、宮崎工業高校と聖心ウルスラと、個人的にも野球大好

き人間ですし宮崎工業出身ですから50数年振りの夏の甲

子園出場には非常に期待しています。今年はシード校6校

全て負けていますね、沖縄もノーシード校ですね、夏を勝

ち取るには実力＋運を持たないと行けないと言われてい

ますね、後は監督ですよね、私は智弁和歌山の監督が非常

に好きです。何故好きかと言いますと・・1 学年 17 名以

上は絶対取らない、県内からしか取らない、等など試合後

のコメントも選手を信頼しきって、子供達も監督を信頼し

きっている、スタートの時点でこの監督についていけば大

丈夫だと思っているんですよね、何故宮崎は毎年毎年優勝

するチームが違うのか、まさしくこの点ではないかと思っ

ています。「中略」ロータリーも全て企業主・リーダーの

集まりですから、社員部下から信頼されるということが大

事なことですが野球を見ながらいつも、会社に置き換えて

考えています。クラブにも宮崎工業出身者が4名おります

ので優勝を決めた際には、寄付その他の協力をお願い致し

ます。先週今週クラブ協議会ですが、主旨と言うのを話し

合ってもらって委員長さんは発表をお願い致します。今回

は初めての三クラブ合同の「ガバナー公式訪問」も 8 月

23 日（木）に控えております今後打ち合わせもまだあり

ますが、クラブ内で意見を出し合いながら是非成功させま

しょう。 

■幹事報告      幹事 日高 邦孝君 

＊地区補助金申請採用のお知らせ。 

＊8 月ロータリーレート

80 円 

＊地区資金・人頭分担金

送金済みのお知らせ（山

本会計より） 

＊クラブ社会奉仕委員

長セミナー開催のご案内 日時 平成 24年 8月 19日

（日）14：00～16：00 13：30～受付 

場所 鹿児島サンロイヤルホテル登録料 1 人

2,000 円 

＊公式訪問タイムスケジュール変更のお知らせ 

■出席報告        原田 宗忠君 

会員数（23 名・出席免除

2 名） 出席数 20 名 

欠席届け 3 名 村岡君・

正 岡 君 ・        

柳田君（正岡君免除会員

にて除） 

出席率 90.4%   修

正 95.2％ 

■ハッピーＢＯＸ披露     

長倉 祐一郎君 

＜ニコニコへ＞ 

◎村上 實君～孫の宮参

りも無事に終わりサンホ
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テルフェニックスの方に非常に良くしてもらい有難

うございました。 

◎中武 ちづ子さん～7 月誕生祝い有難うございまし

た。これからも健康で 1 年が過ごせたらと思っていま

す。＜財団へ＞ 

◎ 岩切 正司君～ロータリーの例会で相互扶助を致しましょう。 

私は本日宮崎工業が優勝しましたら、来週ニコニコを致します！楽

しみです！ 

■ 委員会報告   ◎福井 輝文君 

「宮崎未来塾さどわら」 

開催のご案内 日時 7 月 26

日 

場所 佐土原商工会２Ｆ会

議室教育の事を中心に講義

があります。お時間の取れ

る方は是非ご参加下さい。 

ロータリー財団 ◎郡司 武俊君 

荒武年度で地区補助金申

請を下記の内容にて提出

しました。今回承認され

4,000 ドルの補助金があ

ります。■ プロジェクト

名： 久峰公園に休憩のた

めのベンチ設置  設置場所： 宮崎市佐土原町久峰運

動公園■ 趣旨：  この公園は陸上競技場、テニスコ

ート、弓道 場、多目的広場、ぱっとゴルフ、散歩道

路、などの設備があり、宮崎市民が多く利用されてい

る公園です。また小学校、幼稚園の遠足の場としても

多く利用されています。その公園内にはベンチが少な

く、お年寄りなどが休憩する場所が多くありません。                                                                                                                                             

■開始日(西暦) 2012 年 7 月 1 日 － 予定終了日

(西暦) 2013 年 6 月 31日 

■各委員長報告   クラブ管理運営委員会委員長     

●宮原 建樹君 

☆クラブ奉仕委員会～クラ

ブ例会の充実重視・2 ヶ月

に 1度の夜間実施 

☆ 出席委員会～例会出

席・地区大会・協議会含む

各行事の参加へ働きかける、欠席には何らかのペナル

ティーを検討、 

☆ 親睦委員会～観月会・観桜会・等にレクレーション

を取り入れて家族参加の各例会を実施する。年に 1度

位はマイクロバスでの日帰りバスツアーを計画・セレ

モニーのプレゼントも色々と改善検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

☆ プログラム委員会～充実した活力ある例会を実施

する、翌週のプログラムの確認と予告を必ずする。会

員卓話全員実施、月間テーマ担当委員会が第一週目に

フォーラムを開き全員で理解

推進を進めていく。 

代表で報告させていただきま

したが、1 年間どうぞよろしく

お願い致します。 

■  ク ラ ブ 広 報 委 員 会  

●委員長 藤堂 孝一君 

広報委員会活動計画 

【 基本方針 】 従来の広報委員会が公共イメージ部門に分類

されその中に、公共イメージ委員会、広報雑誌・ＩＴ小委員会、ロ

ータリー雑誌小委員会の3つの委員会が設けられた。当クラブとし

てもその方針に基づいて活動計画を立てる。ロータリーの活動を一

般の人たちに知らしめる為にこの委員会は行動する。 

■ 公共イメージ部門  ロータリーを一般の人に広めるための

活動をどのように実施するか、次の項目を重点に活動する。 

☆ 正しい情報を発信するためにロータリーの勉強をまず第一に

する。 

☆ ロータリーに関する情報源として、週報・ロータリーの友・ガ

バナー月信・他地区ＨＰ・他クラブＨＰを読むことで知識を得

る。 

☆ クラブ会員の中にメディア関係・アナウンサー等専門知識を持

った人がいれば大いに活用する。（そのような人の増強を図る） 

☆ 新会員等、ロータリーの事をよく知らない会員に、そういった

情報源を理解できたかチェックしてもらう。（ロータリーを理

解した人ばかりで、作業を進めると内輪の常識で判断してしま

い、ロータリーを知らない一般の人には理解できないものとな

る。） 

☆ ロータリーに関するレポートを寄せてもらう方法として『自分

のクラブの活動』というテーマで提出できないか検討する。人

それぞれの意見があるのではないか、クラブを見つめなおすこ

とで活性化につながる。 

■ 広報・ＩＴ小委員会 マスメディアや地域のメディアを活用し

て、当クラブの実施するプログラムを紹介する。又、クラブ会

員のＩＴ化を促進して、会員と事務局、会員と会員が直接コミ

ュニケーションできるようＩＴ化支援を行う。 

■ ロータリー雑誌小委員会  

  会員がロータリーの友を購読するよう啓発し、友への寄稿を奨

励する。公共施設へのロータリーの友の配布学校・病院・ホテル等 

■ ＨＰの予算軽減化 会員で原稿・寄稿のＵＰを実施していくよ

うに計画する。 

予算・ＨＰリニューアル 39900円 カラーコピー日65000 

その他 50000  合計 154900 円 

 

 

 

4 つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1・真実かどうか 

2・みんなに公平か 

3・好意と友情を深めるか 

4・みんなのためになるかどうか 

次週の予定 

8 月 1 日 フォーラム「会員増強」 

8 月 8 日 ガバナー補佐訪問 

8 月 15 日 特別休会 

8 月 22 日（23 日）ガバナー訪問 

敷島 西都・高鍋・佐土原合同 
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